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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Rainer Hesse 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 28.06.2016 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 14.07.2016 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „Bahnhofsgebäude“ 

 

 

 

Vorbemerkung 

Nachdem das Bahnhofsumfeld neu gestaltet wurde und von den Bürgerinnen und Bürgern 

gut angenommen wird soll als nächstes das historische Bahnhofsgebäude saniert werden. Die 

notwendigen Investitionsmittel wurden bereits mit dem Haushalt 2015 bereitgestellt. Da die 

Sanierungsarbeiten nicht erkennbar voranschreiten haben sich für die SPD-Fraktion folgende 

Fragen ergeben: 

 

 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

 

(1) Wie ist der Sachstand zum Bahnhofsgebäude? 

(2) Wann soll die Sanierung beginnen und wann ist das Gebäude laut Planung 

fertigestellt? 



(3) Wie weit ist das Konzept zur Belebung und Bewirtschaftung mittlerweile fort 

entwickelt worden? 

(4) Inwiefern werden Überlegungen weiter aufgegriffen, dort Gesundheitsangebote zu 

etablieren? 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




